



PRESIDEN JOE BIDEN KUNJUNGI LOKASI TERDAMPAK BADAI IDA

Presiden AS Joe Biden menghibur warga saat berkeliling kawasan Lost Valley yang terdampak Badai Ida di Manville, New Jersey, Amerika Serikat, Selasa (7/9).

## Krisis Bahan Bakar Lebanon Picu Kelangkaan Air Minum

Krisis bahan bakar Lebanon membuat perusahaan mengurangi produksi air minum kemasan.

**BEIRUT(IM)** - Ketika krisis bahan bakar yang parah terus mendatangkan malapetaka di berbagai sektor di Lebanon, kini air minum menjadi semakin langka. Perusahaan-perusahaan memangkas produksi air minum.

Dengan sungai, mata air, dan danau yang berlimpah, Lebanon adalah salah satu negara paling kaya air di kawasan. Hanya saja, tanpa air kemasan, sebagian besar penduduk tidak akan memiliki air untuk diminum.

Ketertantangan negara Mediterania pada produk air minum botol membuat bisnis yang berkembang. Perusahaan-perusahaan memproduksi hingga 800 juta liter air kemasan setiap tahun.

Usai krisis ekonomi men-

erjang negara, dampak kelangkaan bahan bakar terhadap perusahaan produksi dan distribusi pun terjadi. Ditambah lagi penduduk juga menghadapi krisis keuangan yang telah menyebabkan kenaikan harga yang tajam secara menyeluruh.

Harga air minum dalam kemasan di Lebanon telah meroket dalam waktu kurang dari dua tahun. Sebotol air satu liter pernah berharga 1.000 pound Lebanon atau kurang dari satu dolar AS, tetapi hari ini, harga telah meningkat lima kali lipat.

Dengan mata uang lokal kehilangan 90 persen nilainya, harga baru itu membuat air minum hanya bisa dikonsumsi bagi warga yang memiliki simpanan dolar AS saja. Bagi sebagian besar penduduk yang masih berpenghasilan dalam

mata uang lokal, air minum telah menjadi beban berat pada anggaran keluarga.

Kementerian Kesehatan Lebanon mencantumkan lebih dari tiga lusin perusahaan air minum dalam kemasan bersertifikat di situs webnya, dengan Tannourine di antara salah satu yang terbesar dalam daftar. Harga paket 12 botol 500ml di supermarket besar telah empat kali lipat.

Manajer penjualan Tannourine, Ghassan Geagea, mengatakan pihaknya dan perusahaan air minum kemasan besar lainnya telah berjuang untuk beroperasi dengan membukanya mata uang dan krisis bahan bakar.

"Ini benar-benar krisis bahan bakar. Beberapa perusahaan membeli bahan bakar dari pasar gelap, atau yang lain, seperti kami, langsung membeli 580 dolar AS per ton," kata Geagea dikutip dari Middle East Eye.

Harga bensin dan solar membuat perusahaan air

minum dalam kemasan tidak dapat mengoperasikan truk dan pabrik pembotolan. Kementerian Perindustrian Lebanon baru-baru ini mengizinkan para pebisnis untuk mengimpor bahan bakar secara langsung, daripada melalui distributor berlisensi, untuk mengurangi kekurangan.

Meskipun membayar dalam mata uang asing yang keras merupakan pukulan finansial yang besar, bahan bakar impor bersubsidi telah hilang di pasar gelap atau ditimbun oleh pemasok untuk dijual dengan keuntungan yang lebih tinggi nanti. Geagea mengatakan Tannourine tidak menghasilkan keuntungan dan beroperasi dengan kerugian.

Kondisi kelangkaan air minum pun diperparah dengan infrastruktur air negara yang buruk. Air keran tidak cukup semua proses itu membuat air tidak bisa diminum.

"Saya tidak tahu siapa pun yang minum air langsung dari keran. Entah mereka membeli filter untuk memasak atau menggunakan air kemasan," kata Mansour. ● **tom**

Otoritas air Libanon kekurangan uang dan tidak dikelola dengan baik, berjuang untuk memperbaiki jaringan pipa yang retak dan berkarat serta menanganai pasokan air secara memadai. Perawatan dan filter klorin semuanya diimpor, hampir tidak mungkin ketika kontrak negara menggunakan mata uang Lebanon yang hampir tidak berharga.

Mansour mengatakan air dapat terkontaminasi dalam perjalanannya ke rumah tangga. Sebagian besar bocor melalui pipa yang retak di jalan, sehingga semua proses itu membuat air tidak bisa diminum.

"Saya tidak tahu siapa pun yang minum air langsung dari keran. Entah mereka membeli filter untuk memasak atau menggunakan air kemasan," kata Mansour. ● **tom**

## Taliban Umumkan Pemerintahan Baru Afghanistan

**KABUL(IM)** - Taliban menunjuk Mullah Hasan Akhund, rekan pendiri gerakan itu Mullah Omar, sebagai kepala pemerintahan baru Afghanistan dan Sirajuddin Haqqani, yang organisasinya masuk dalam daftar terorisme Amerika Serikat (AS), sebagai Menteri Dalam Negeri.

Haqqani adalah putra pendiri jaringan Haqqani, yang ditetapkan sebagai organisasi teroris oleh AS. Dia adalah salah satu orang yang paling dicari FBI karena keterlibatannya dalam serangan bunuh diri dan hubungannya dengan al-Qaeda.

Mullah Abdul Ghani Baradar, kepala kantor politik gerakan itu, ditunjuk sebagai wakil Akhund, juru bicara utama Taliban Zabihullah Mujahid mengatakan pada konferensi pers di Kabul seperti dikutip dari Reuters, Rabu (8/9).

Penunjukan Baradar sebagai deputi Akhund, bukan sebagai pejabat tinggi, mengesalkan beberapa pihak karena dia bertanggung jawab untuk merundingkan penarikan pasukan AS dan menampilkan wajah Taliban kepada dunia.

Baradar, juga pernah menjadi teman dekat Mullah Omar, adalah seorang komandan senior Taliban yang bertanggung jawab atas serangan terhadap pasukan AS. Dia ditangkap dan dipenjarakan di Pakistan pada 2010 dan menjadi kepala kantor politik Taliban di Doha, Qatar setelah dibebaskan pada 2018.

Sementara itu Mullah Mohammad Yaqoob, putra Mullah Omar, diangkat sebagai Menteri Pertahanan. "Semua penunjukan itu dalam kapasitas sementara," kata Mujahid.

Tidak jelas peran apa yang akan dimainkan oleh Mullah Haibatullah Akhundzada, pemimpin tertinggi Taliban, dalam pemerintahan. Dia tidak terlihat atau terdengar di depan umum sejak runtuhnya pemerintahan yang didukung Barat dan

perebutan Kabul oleh gerakan militan Islam bulan lalu, ketika pasukan koalisi pimpinan AS menyelesaikan penarikan mereka setelah perang 20 tahun.

Keputusan pemerintahan baru Mullah Hasan Akhund dikenal dengan pemimpin tertinggi Akhundzada selama 20 tahun. Ia juga sudah lama menjadi kepala badan pembuat keputusan Taliban, Rehbari Shura, atau dewan kepemimpinan. Dia adalah Menteri Luar Negeri dan kemudian Wakil Perdana Menteri ketika Taliban terakhir berkuasa dari 1996-2001.

Mujahid mengumumkan hal itu dengan latar belakang runtuhnya layanan publik dan krisis ekonomi, mengatakan kabinet sementara telah dibentuk untuk merespons kebutuhan utama rakyat Afghanistan. Dia mengatakan beberapa kementerian masih harus diisi sambil menunggu penunjukan orang-orang yang memenuhi syarat.

Juru bicara Gedung Putih Jen Psaki mengatakan kepada wartawan di Air Force One, ketika Presiden Joe Biden terbang ke New York, bahwa tidak akan ada pengakuan pemerintahan Taliban dalam waktu cepat.

Taliban telah berulang kali berusaha meyakinkan warga Afghanistan dan negara-negara asing bahwa mereka tidak akan kembali ke masa pemerintahan terakhir mereka dua dekade lalu, yang ditandai dengan hukuman kekerasan dan pelanggaran perampasan dan anak perampasan dari kehidupan publik.

"Tidak perlu terburu-buru untuk mengakui (Taliban). Ini benar-benar akan tergantung pada langkah apa yang diambil Taliban. Dunia akan mengawasi, termasuk Amerika Serikat," kata Psaki pada konferensi pers.

"Saya tidak punya batas waktu untuk Anda. Itu tergantung pada perilaku apa yang mereka tunjukkan di lapangan," imbuhnya seperti dikutip dari Sputnik, Rabu (8/9). ● **gul**

## 150 Orang Meninggal karena Kelaparan Akibat Konflik Tigray-Ethiopia

**TIGRAY(IM)** - Front Pembebasan Rakyat Tigray (TPLF) mengatakan sekitar 150 orang meninggal karena kelaparan di wilayah Tigray yang dilanda perang di Ethiopia pada Agustus lalu. TPLF mengatakan 150 kematian tercatat di zona tengah, selatan dan timur Tigray, serta di kamp-kamp di kota Shire - tempat kelahiran pemimpin kelompok itu Debretzion Gebremichael. "Satu juta orang berisiko kelaparan fatal jika mereka dilarang menerima bantuan penyelamatan jiwa dalam beberapa hari ke depan," terangnya.

Ini adalah kematian terkait kelaparan pertama yang dilaporkan TPLF sejak para pejuangnya merebut kembali sebagian besar wilayah itu dari pasukan federal pada Juni lalu. Tidak ada konfirmasi independen dari pernyataan ini. Pemerintah federal belum menanggapi pernyataan TPLF.

Dalam sebuah pernyataan pada Senin (6/9), TPLF mengatakan stok makanan menipis di Tigray. Orang-orang yang tinggal di kamp-kamp setelah mengungsi akibat konflik tidak menerima bantuan. Masyarakat kehabisan makanan. Dalam wawancara dengan BBC Tigrinya, kepala pertanian TPLF Atinkut Mezgebo mengatakan bahwa orang-orang sekarat di depan mata.

"Di desa-desa dan kota-kota,

ada kekurangan makanan dan obat-obatan, dan krisis mungkin lebih besar dari yang kita ketahui," ujarnya.

Dr Atinkut mengatakan bahwa perempuan dan anak-anak adalah korban utama kelaparan. "Sebelumnya, orang membagikan apa yang mereka miliki, tetapi sekarang mereka tidak punya apa-apa untuk dimakan," tambahnya.

Sulit untuk mengkonfirmasi rincian tentang apa yang terjadi di Tigray karena komunikasi telepon dan internet telah terputus. BBC telah meminta pemerintah federal untuk bereaksi terhadap pernyataan TPLF tetapi sejauh ini belum mendapat tanggapan. Namun, dalam sebuah pernyataan pada Senin (6/9), kementerian luar negeri mengatakan TPLF telah memperburuk masalah kemanusiaan dengan menyerang daerah tetangga dan menjarah pasokan bantuan.

Pekan lalu, koordinator kemanusiaan PBB untuk Ethiopia, Grant Leaity, meminta pemerintah Ethiopia untuk mengizinkan masuknya bantuan tanpa hambatan ke Tigray. Pada Minggu (5/9), Program Pangan Dunia (WFP) mengatakan bahwa lebih dari 100 truk bantuannya telah mencapai Mekelle untuk pertama kalinya dalam dua minggu. Di masa lalu, pemerintah telah membantah bahwa mereka memblokir bantuan

tetapi mengatakan prihatin dengan keamanan. Pada Sabtu (4/9), diumumkan bahwa 500 truk yang membawa persediaan telah memasuki wilayah tersebut, dengan 152 tiba dalam dua hari terakhir.

Sebelumnya, Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengatakan bahwa sekitar 400.000 sudah hidup dalam kondisi seperti kelaparan di Tigray. Pekan lalu PBB menyatakan sekitar 5,2 juta orang - atau 90% dari populasi Tigray - sangat membutuhkan bantuan untuk menghadapi situasi kelaparan terburuk di dunia dalam beberapa dasawarsa.

Seperti diketahui, TPLF dan Perdana Menteri Abiy Ahmed pernah menjadi sekutu dalam pemerintahan, tetapi berselisih karena reformasi politiknya, memicu perang yang telah menewaskan ribuan orang dan membuat jutaan orang mengungsi sejak November lalu. Pemberontak merebut kembali sebagian besar wilayah, termasuk ibu kota, Mekelle, pada Juni lalu setelah kehilangan kendali atas sebagian besar di awal perang.

PLF mengatakan itu adalah pemerintah Tigray yang sah, setelah memenangkan pemilihan regional pada tahun 2020. Pemerintah Ethiopia mencela pemilihan itu sebagai ilegal. Ia menganggap TPLF sebagai organisasi teroris. ● **ans**



JEMBATAN IKONIK RIALTO DI VENESIA - ITALIA

Jembatan ikonik Rialto diresmikan setelah selesai direstorasi yang dimulai pada 2021 dan didanai secara pribadi oleh pengusaha mode Renzo Rosso di Venesia, Italia, Selasa (7/9).

## Donald Trump Semakin Mantap Maju Pemilihan Presiden AS 2024

**WASHINGTON(IM)** - Mantan juru bicara kampanye Donald Trump, Jason Miller, mengatakan mantan presiden siap untuk pertandingan ulang dengan Joe Biden dalam pemilihan presiden 2024. Keputusan itu semakin pasti setelah penarikan pasukan Amerika Serikat (AS) dari Afghanistan yang gagal dan berantakan dilakukan.

"Saya akan mengatakan antara 99 dan 100 persen. Saya pikir dia pasti mencalonkan diri pada 2024. Saya memiliki percakapan yang baik dengannya tadi malam. Saya akan pergi menemui dalam beberapa hari lagi di sini," ujar Miller kepada situs berita Cheddar pekan ini.

Miller dan dua anggota kongres dari Partai Republik mengatakan keputusan Trump dibuat akibat evakuasi tergesa-gesa dan Kedutaan Besar Kabul. Terlebih lagi dengan gugurnya 13 prajurit AS dalam serangan bom bunuh diri oleh Negara Islam Provinsi Khorasan (ISIS-K) dan menjadi kematian militer AS terburuk sejak 2011.

"Trump melihat Biden berada di ujung tanduk. Dia ingin

melempar pukulan sebagai pertarung, bukan pencemooh dari tribun," kata Anggota Kongres Florida Matt Gaetz.

Gaetz menekankan bahwa Trump tidak terburu-buru mengumumkan pencalonannya lebih awal. Keputusan itu mempertimbangkan aturan yang baik dalam politik adalah menjadi kandidat dalam waktu sesingkat yang diperlukan.

Ditanya pekan ini dalam rekaman video menyembunyi-semunyi apakah Trump akan mencalonkan diri lagi, Anggota Kongres Ohio Jim Jordan menyatakan jika dia tahu.

"Saya berbicara dengannya kemarin. Dia akan segera mengumumkan setelah semua kegilaan di Afghanistan ini," kata Jordan.

Seorang mantan pejabat administrasi Trump yang tidak disebutkan namanya mengatakan penanganan Biden yang gagal atas penarikan itu tidak mengintensifkan tekad mantan presiden untuk mencari pemilihan lagi. Namun, peristiwa itu meyakinkan warga tentang pilihan untuk mengembalikan Trump. ● **gul**

## Rumah Sakit di Meksiko Kebanjiran, Tewaskan Setidaknya 17 Pasien

**TULA(IM)** - Hujan deras yang melanda wilayah Meksiko tengah pada Selasa pagi memicu terjadinya banjir yang menyapu sebuah rumah sakit dan menewaskan 17 pasien. Menurut Institut Keamanan Sosial (IMSS) nasional para korban tewas karena kehilangan pasokan oksigen dari peralatan saat listrik padam.

Sebuah video yang diposting di media sosial agensi itu mengatakan sekitar 40 pasien lainnya selamat ketika air naik dengan cepat di pusat kota Tula, sekitar 100 kilometer utara Mexico City, dan membanjiri rumah sakit umum sekitar pukul 6 pagi.

Video yang direkam di dalam rumah sakit menunjukkan air setinggi lutut ketika staf

dengan panik mencoba memindahkan pasien. Kemudian, personel darurat mengevakuasi rumah sakit, memuat pasien ke dalam ambulans untuk dibawa ke pusat kesehatan lainnya.

Direktur IMSS Zoe Roble-

do mengatakan air mematikan listrik ke daerah tersebut serta generator rumah sakit. Rumah sakit tersebut telah merawat 56 pasien, sekitar setengahnya menderitanya Covid-19 seperti dikutip dari AP, Rabu (8/9).

Tim penyelamat yang terdiri dari petugas pemadam kebakaran dan tentara mengemudikan perahu melalui jalanjalan di Tula guna menyelamatkan orang-orang dari rumah-rumah yang terendam banjir.

Pasar pusat kota itu benar-benar banjir. Di satu lokasi di samping sungai, tumpukan semi-trailer, bus, truk tangki, dan mobil bersarang satu sama lain setengah tenggelam dengan sudut aneh di air yang deras.

Warga membawa kotak dan tas barang-barang yang diselamatkan ke tempat yang lebih tinggi. "Hari ini yang penting adalah menyelamatkan nyawa," kata Wali Kota Tula Manuel Hernández Badillo pada konferensi pers. ● **ans**



MOBIL KONSEP WEY I NEST 2.0

Mobil konsep WEY iNest versi 2.0 oleh pabrik mobil asal China Great Wall Motors dipamerkan pada Munich Auto Show, IAA Mobility 2021 di Munich, Jerman, Selasa (7/9).

## Sanae Takaichi, Perempuan Pertama Jadi Kandidat PM Jepang

**TOKYO(IM)** - Pemilihan Ketua Umum Partai Demokrat Liberal (LDP) di Parlemen Jepang akan menoreh sejarah baru. Sanae Takaichi (60 tahun) akan menjadi perempuan pertama dalam daftar bursa pengganti Yoshihide Suga sebagai Perdana Menteri.

Takaichi mendapatkan dukungan dari Shinzo Abe, PM Jepang periode 2006-2007, dan 2012-2020 serta 20 anggota LDP. Mantan menteri urusan dalam negeri wanita pertama dalam pemerintahan Abe itu akan mengumumkan pencalonannya sebagai ketua LDP pada Rabu (8/9) pukul 16.00 waktu setempat. Jika ia berhasil dalam pemilihan ketua partai, ia akan menjadi perdana menteri perempuan pertama Jepang.

LDP akan mengadakan pemilihan kepemimpinan partai pada 29 September mendatang setelah Suga mengumumkan pengunduran dirinya Jumat pekan lalu. Sejauh ini mereka yang terang-terangan mencalonkan diri sebagai ketua partai adalah menteri luar negeri Fumio Kishida. Sementara Menteri vaksinasi Covid-19 Taro Kono dan Takaichi telah mengisyaratkan ambisi mereka untuk mencalonkan diri.

Siapa pun yang akan menang dalam pemilihan pemimpin partai LDP, dia akan memimpin partai ke pemilihan majelis rendah yang diadakan pada 28 November. Ini pun akan menjadikan dia tarik publik sebagai faktor penting dalam memilih pemimpin baru.

Takaichi mengatakan, dia ingin mengatasi masalah yang belum terselesaikan oleh pemerintahan sebelumnya, seperti mencapai inflasi 2 persen. Dia juga bakal memperkenalkan undang-undang soal pencegahan data informasi sensitif ke China.

Dia mengatakan anggaran tambahan perlu disusun cepat untuk meningkatkan sistem medis Jepang, yang berada di bawah tekanan karena pandemi. Seorang anggota sayap paling konservatif partai, dia sering mengunjungi Kuil Yasukuni, sebuah peringatan untuk perang Jepang yang mati. Kunjungan seperti itu oleh para pemimpin Jepang membuat marah musuh lama masa perang seperti China dan Korea Selatan. Dia juga menentang mengizinkan pasangan menikah untuk menyimpan nama keluarga yang terpisah, yang mengecewakan para pendukung hak-hak perempuan. ● **gul**